



Raiffeisenbank Westhausen eG

Die Raiffeisenbank Westhausen eG spendet den Wöllersteinfreunden 500,00 Euro

Seit nunmehr 17 Jahren wartet und pflegt der Altherren-Freundeskreis der Fußballer des TSV Westhausen, die Initiatorengruppe Agnesburg – Wöllerstein – Schlössle, kurz A-W-S, die historischen Wald- und Wanderwege rund um diese drei Westhausener Sehenswürdigkeiten. Auch die Beschilderung der Wege für die Wanderer aus nah und fern sowie die Instandhaltung und Pflege dieser drei beliebten Ziele werden von der Initiatorengruppe durchgeführt. Diese, seit vielen Jahren in Eigeninitiative und größtenteils auf eigene Rechnung ausgeführten Arbeiten, wurden nun mit einer großzügigen Spende in Höhe von 500,00 Euro aus dem Gewinnspartopf der Raiffeisenbank Westhausen eG gewürdigt.

Die Initiatorengruppe A-W-S besteht aus den Herren Franz Schirle, Edwin Schneider, Herbert Brüstle, Ernst Rapf, Anton Siller, Gerhard Steidle, Gerhard Rieger, Werner Rosner, Peter Neumann und Alfred Böstler. Sie bedankt sich recht herzlich bei den Vorständen der Raiffeisenbank, Frau Anja Göschl und Herrn Werner Schneider für die Spende und bei Herrn Bürgermeister Markus Knoblauch für die Unterstützung sämtlicher Projekte durch die AWS.



Foto:
privat